

令和4年2月16日
社会福祉法人 八女福社会
特別養護老人ホーム八女の里

関係機関・事業所 各位

新型コロナウイルス感染症について（第四報）

平素より、当法人事業所の運営に対しご厚情を賜っておりますことを衷心より感謝申し上げます。

当事業所内にて発生しておりました感染状況につきまして、再度入所者に体調不良が見られたため、検査を行ったところ、下記の通りとなりましたので報告させていただきます。

入所者(ショートステイ利用者を含む)様におかれましても、陽性者解除者(南筑後保健福祉環境事務所認定済者)が随時一般居室への復室が増え始めています。又、職員の陽性者につきましても、療養期間を終えて、職場復帰できる者が増えております。

まだ終息までには、もう少し時間がかかると思いますが、事態の改善方向に向かっていることを報告いたします。

皆様には、ご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

記

・2月15日現在の状況

入所者（ショート利用者含む）	陽性者	55名（内入院者2名）
	一般居室への復室者	4名

職員	陽性者	29名
	職場復帰者	15名

以上